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Erfurt, Plenarsaal

Arbeitsbericht des Petitions-
ausschusses für das Jahr 2023

11529,

Unterrichtung durch die Präsi-
dentin des Landtags
- Drucksache 7/10147 -

Der Bericht wird durch die Vorsitzende des Petitionsausschusses
erstattet.

Die Aussprache zu dem Bericht wird durchgeführt.

Müller, DIE LINKE 11529,
Tiesler, CDU 11537,
Weltzien, DIE LINKE 11538,
Herold, AfD 11540,
Dr. Klisch, SPD 11541,
Dr. Bergner, fraktionslos 11543,
Bergner, Gruppe der FDP 11543,
Müller, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 11544,

Erstes Gesetz zur Änderung
des Thüringer Chancengleich-
heitsfördergesetzes – Ausbau
und Förderung von Einrich-
tungen und Angeboten des
Gewaltschutzes

11546,

Gesetzentwurf der Fraktionen
DIE LINKE, der SPD und BÜND-
NIS 90/DIE GRÜNEN
- Drucksache 7/8244 -


